

miércoles 16 de julio de 2025

Antequera celebrará el sábado 2 de agosto la XXXVIII Noche Flamenca de Santa María con María Terremoto, El Berenjeno y El Yiyo

La Plaza de los Escribanos volverá a acoger la tradicional Noche Flamenca de Santa María, que alcanza este año su trigésimo octava edición. El evento, que se celebrará el sábado 2 de agosto a las 22:30 horas, contará con las actuaciones de María Terremoto, José Montoya “El Berenjeno” y el bailar El Yiyo, con la imponente Real Colegiata de Santa María como telón de fondo.



La teniente de alcalde delegada de Cultura, Tradiciones y Promoción del Flamenco, Elena Melero, ha presentado este martes en rueda de prensa la XXXVIII edición de la Noche Flamenca de Santa María, uno de los eventos culturales más esperados del verano antequerano. El festival tendrá lugar el sábado 2 de agosto a las 22:30 horas en la Plaza de los Escribanos, con entrada libre hasta completar aforo.

La edil ha destacado que “esta cita con el arte fondo supone uno de los momentos más intensos de la programación estival”, al tiempo que ha puesto en valor “la calidad del cartel, con artistas de primer nivel que garantizan una noche de emociones al pie de nuestra joya patrimonial: la Real Colegiata de Santa María”.

El programa de esta trigésimo octava edición lo encabeza María Terremoto, una de las voces más prometedoras del flamenco actual. Nacida en Jerez de la Frontera, pertenece a la reconocida saga flamenca de los “Terremoto”, siendo nieta del célebre cantaor Fernando Fernández Monge y continuadora de un legado artístico que la ha llevado a ser reconocida como “Artista Revelación” en la XIX Bienal de Flamenco de Sevilla. Estará acompañada a la guitarra por Nono Jero.

También subirá al escenario José Montoya “El Berenjeno”, joven cantaor gitano jerezano perteneciente a la prolífica familia de los Carpio, emparentado con los Moneo, Rubichis y Agujetas. Desde muy joven ha cantado en reuniones junto a figuras como Manuel Moneo, El Torta o El Mijita, consolidándose como una de las voces emergentes con mayor proyección. Le acompañará a la guitarra Antonio Malena hijo.

El apartado de baile lo protagonizará El Yiyo, bailar nacido en Barcelona en 1996 y considerado como la nueva sensación del flamenco. A pesar de su juventud, acumula ya casi quince años de carrera profesional, habiendo recorrido escenarios internacionales con más de veinte espectáculos a sus espaldas. Reconocido por su estilo vibrante y elegante, El Yiyo destaca tanto dentro como fuera del tablao, siendo además un icono de moda y atractivo para las nuevas generaciones.

El espectáculo estará presentado por la periodista y comunicadora ~~Laura Caballero~~, habitual colaboradora en el ámbito flamenco y conocedora del arte jondo.

Con esta Noche Flamenca, el Ayuntamiento de Antequera refuerza su compromiso con la cultura andaluza y con la difusión de uno de los patrimonios inmateriales más valiosos de nuestra tierra: el flamenco.

Organiza: Área de Promoción del Flamenco del Ayuntamiento de Antequera

Colabora: Agencia Andaluza de Instituciones Culturales a través del Instituto Andaluz del Flamenco, perteneciente a la Consejería de Cultura y Deporte de la Junta de Andalucía

